

Die Ausschussvorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der ins Thema einführt und die Vorlage erläutert.

Ratsherr Klimm gibt zu bedenken, wie die Situation in Neumünster ohne Jugendberufsagentur wohl aussehen würde, und er regt des Weiteren ein Abkürzungsverzeichnis zum Bericht an, was zugesagt wird.

Herr Bitzer weist auf die hervorragende Zusammenarbeit aller an der Jugendberufsagentur Beteiligten hin - alle Betreffenden dort gemeinsam unter einem Dach versammelt zu haben, sei Grundlage für eine sehr erfolgreiche Arbeit.

**Beschluss:**

Kenntnisnahme